



10 Días - 06 Junio 2025

desde 2.436€

Europa: Alemania, Polonia y Dinamarca

desde Oslo, Noruega

Itinerario



Norwegian Dawn



Oslo, Noruega

Imagínate navegando en los increíbles barcos vikingos de gran longitud en el Museo de Barcos Vikingos. Digna de mil fotografías, la ciudad más antigua de Escandinavia está emplazada sobre la cabecera de un fiordo de 60 millas rodeado de lagos, bosques y páramos. Visita el castillo de Akershus construido originalmente en 1300 sobre un acantilado y disfruta de las magníficas vistas.



Kristiansand, Noruega

Durante el verano, los noruegos se dirigen a Kristiansand para disfrutar del clima agradable, numerosas atracciones y una popular playa de la ciudad. Pasea por el antiguo barrio de Posebyen y sus calles históricas en disposición cuadriculada que dan a una antigua oficina de correos que data del año 1695. No dejes de visitar el zoológico de Kristiansand, donde viven alces, lobos, linceos, glotones y muchos animales más. Y no dejes de ir al Agder Museum of Natural History and Botanical Gardens para disfrutar de su jardín de rosas del siglo 19 y una amplia colección de suculentas.



Aarhus, Dinamarca

Poblada inicialmente por los vikingos en el siglo 8, Aarhus tiene una ubicación privilegiada en el punto donde el río homónimo desemboca en el mar. Hoy en día, la ciudad es la segunda más grande de Dinamarca, pero se la llama "la ciudad más pequeña del mundo". Solo se necesita muy poco tiempo para descubrir el motivo de esta afirmación. Si bien Aarhus es una vibrante ciudad portuaria con numerosas atracciones, el ambiente relajado y la amabilidad de sus habitantes le dan un aire de pueblo pequeño.



Copenhague, Dinamarca

En la capital de Dinamarca, Copenhague, abundan los canales, las plazas de adoquín y los chapiteles de cobre. Pero no dejes que el apariencia antigua te engañe. Esta es también la ciudad más cosmopolita de Escandinavia. Sin lugar a dudas, revivirás la época medieval en el Barrio Latino pero también disfrutarás de algunas de las mejores tiendas, museos, cafeterías y vida nocturna de Europa antes de embarcarte en tu crucero por los países bálticos.



Gdynia, Polonia

Pase por la hermosa costa de Gdynia antes de visitar Gdansk, la ciudad más grande del norte de Polonia, que está cerca de allí. Si quieres ver cómo se vive allí, recorre el animado Mercado Largo que está repleto de cafés y boutiques con un carácter único. Recorre los sitios importantes del casco antiguo histórico, que fue restaurado después de que quedó destruido en la Segunda Guerra Mundial.



Visby, Suecia

Visby te sorprenderá con su arquitectura y el encanto del norte de Europa a medida que exploras la isla de Gotland. La muralla que rodea la ciudad es la fortaleza medieval mejor conservada de Escandinavia y se construyó entre los siglos 13 y 14. Visita el Jardín Botánico y verás por qué Visby recibe el apodo de "Ciudad de las Rosas".



Riga, Letonia

Como la ciudad más grande del Báltico y la capital de Letonia, Riga tiene algo que ofrecer a todo el mundo. Desde sus preciosas calles empedradas y la arquitectura Art Nouveau a docenas de museos y una pintoresca playa de arena blanca en la cercana localidad de Jūrmala, hay mucho que descubrir en esta intensa ciudad cosmopolita. Ven a explorar la que ha sido llamada la "París del Báltico".



Tallin, Estonia

La capital de Estonia cautiva a los pasajeros de cruceros con su combinación de casas medievales, modernas boutiques y la cultura de las cafeterías. Visita los antiguos muros de la Ciudad Vieja para explorar espectaculares sitios medievales como el castillo Toompea y una farmacia del siglo 15. Luego avanza un par de siglos y visita el palacio del zar Peter I's Kadriorg, lleno de arte y rodeado de jardines esculpidos y bosques pacíficos.



Helsinki, Finlandia

Bienvenido a la "Ciudad Blanca del Norte" de Escandinavia, una ciudad más caracterizada por su gente y su arquitectura Art Nouveau que por su clima frío (desde octubre hasta abril). Helsinki es la clásica ciudad marítima con una espectacular línea costera acentuada por bahías y ensenadas. La ciudad mantiene sus raíces históricas intactas



Estocolmo, Suecia

Atravesada por una ingeniosa red de canales y puentes, entre un lago de agua dulce y el mar, Estocolmo se disfruta fácilmente a pie o navegando. Las viejas casas con gablete se asoman por las calles empedradas de adoquín, mientras que el magnífico palacio del siglo 17 se erige mirando hacia el puerto.